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UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA

ATA DA XIV REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE CURSO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA,
PRESENCIAL

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às onze horas, por meio da
plataforma Google Meet, mediante prévia convocação, realizou-se a décima quarta reunião ordinária do
Colegiado do Curso de Administração Pública, presencial, sob a presidência da Coordenadora do Curso,
profª Maria Vilma Coelho Moreira Faria, e com a presença dos seguintes membros: prof. Alexandre
Oliveira Lima, prof. Antônio Roberto Xavier, prof. Carlos Mendes Tavares, prof. Eduardo Soares Parente,
prof. Hugo Marco Consciência Silvestre, prof. João Coêlho da Silva Neto, prof. José Weyne de Freitas
Sousa, prof. Luis Miguel Dias Caetano, profª Sâmia Nagib Maluf, profª Sandra Maria Guimarães Callado e
o discente Jorge Fernando Lodna. Os professores Pedro Rosas Magrini, Rosalina Semedo de Andrade
Tavares e Faus�no Manuel Rodrigues, jus�ficaram a ausência por e-mail. Os professores Carlos Airton
Uchoa Sales Gomes e Eliane Barbosa da Conceição, não jus�ficaram a ausência. I. ABERTURA DOS
TRABALHOS. Havendo quórum, a presidente cumprimentou os par�cipantes da reunião e declarou
aberta a sessão e solicitou inclusão de um ponto de pauta: designação de docentes que ministrarão as
disciplinas da profª Virgínia Cavalcante Coelho, que se encontra de licença saúde. A inclusão do ponto de
pauta foi aceita por todos os presentes. II. ORDEM DO DIA. 1. Designação de docentes que ministrarão
as disciplinas da profª Virgínia Cavalcante Coelho, que encontra-se de licença saúde: : A presidente
informou que a profª Virgínia Cavalcante Coelho, entrou de licença para tratamento da própria saúde, a
par�r do dia 11/ 10/ 2022 e que desta forma, as três disciplinas da docente, precisam ser ministradas por
outros colegas. São duas obrigatórias e uma opta�va, sendo as obrigatórias do 3º semestre. Informou
que após consultas aos docentes, a profª Andrea Kanikadan se pron�ficou a ministrar duas das três
disciplinas assim que retornar de sua licença capacitação em 10/ 12/ 22. São as disciplinas de É�ca na
Administração Pública e Assédio Moral no Trabalho. O prof. Carlos Airton se pron�ficou a ministrar a
disciplina de Ins�tuições de Direito Público e Privado, porém, apenas de forma on-line. A presidente
informou que em conversa com o diretor do ICSA, prof. José Weyne, verificou não ser possível que essa
disciplina seja ministrada de forma on-line e pediu sugestões aos demais membros do colegiado de como
esse problema poderia ser resolvido, visto que não há nenhuma previsão no PPC do curso. A profª Sâmia
Maluf pediu a fala e indagou ao prof. José Weyne, que, se consta na legislação que a carga horária on-line
de 40% pode ser tanto na disciplina como no curso como um todo, se não seria possível, dada a
excepcionalidade do caso, o pedido ser aceito. O prof. José Weyne respondeu informando que no PPC do
curso, que ainda não está revisado, ainda consta os 20% e não 40%, mas, que a lei geral prevalece sobre a
específica, desta forma, acredita ser possível, haja vista que a maioria dos docentes ministram aulas
presenciais. Portanto, a proposta do ponto de pauta foi que a professora Andrea Kanikadan ministre as
disciplinas de É�ca na Administração Pública e Assédio Moral no Trabalho de forma presencial e o prof.
Carlos Airton, ministre a disciplina de Ins�tuições de Direito Público e Privado, de forma on-line.  Sem
mais discussão, a pauta foi posta em votação e aprovada por todos os presentes. 2. Enade 2022: A
presidente iniciou sua fala contextualizando que faltam apenas três semanas para o Enade e que a
coordenação do curso está se esforçando para que a próxima prova seja mais exitosa que as úl�mas duas
edições. Informou que foi criada uma comissão, que ficou responsável por orientar e acompanhar os(as)
discentes do curso na preparação da avaliação do Enade 2022. Também foi feito um simulado, que
considerou bem sucedido, assim como foi aberto um grupo de WhatsApp e uma sala no Classroom para
comunicação com os alunos. Informou que alguns docentes estão ministrando algumas aulas extras
preparatórias para o Enade e que estão sendo muito bem-sucedidas, está também dialogando com os
docentes do curso de Letras, para ver a possibilidade de ser feito um minicurso sobre interpretação de
textos etc. Disse que ainda vai ser feito um outro simulado, uma semana antes da prova e pediu a
contribuição da comissão assim como dos demais docentes, para a formulação de questões discursivas e
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não somente obje�vas, assim como de fazer a�vidades extras na semana anterior à prova. O prof.
Alexandre sugeriu que cada docente formule uma questão aberta referente à sua área de atuação.
Sugeriu também que durante todo o curso, os docentes já tragam questões es�lo Enade nas suas
avaliações, para que o aluno seja treinado durante todo o curso e não somente no período da prova. A
presidente informou que já tem 97 candidatos inscritos e mais de 20 que faltam se inscrever. O prof. João
Coêlho pediu a palavra e explanou que percebe que a maior dificuldade dos alunos são as questões
interpreta�vas e deixou como sugestão, a leitura obrigatória de livros durante o semestre. Sem mais
discussão, todos os docentes presentes se comprometeram em colaborar com a preparação dos alunos
para a prova do Enade.   3. Relatório RIT 2021.2: Com a palavra, a presidente leu o relatório feito pela
CART, referente aos PITs e RITs do semestre 2021.2, anexado na convocação da reunião.  Sem mais
discussão, a pauta foi posta em votação e todos os PITs e RITs referentes ao semestre 2021.1 dos
docentes do curso de Administração Pública foram aprovados por unanimidade.  III. COMUNICAÇÕES
DOS MEMBROS: Não houve. IV. COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: A presidente informou que o NDE
(Núcleo Docente Estruturante) do curso se reuniu pela primeira vez em sua gestão, com o obje�vo de
reestruturar o  PPC do curso. Disse que o NDE irá manter o colegiado do curso informado, mantendo o
diálogo como mesmo, no sen�do de reformular as cargas horárias das disciplinas, definir quais
componentes irão sair da grade e quais irão entrar etc., para que haja a par�cipação e colaboração de
todos. A presidente também pediu que todos enviem seus planos de ensino nas datas corretas, conforme
solicitado todo semestre.  V. ENCERRAMENTO DA SESSÃO. Não havendo outras manifestações, a
presidente agradeceu a par�cipação de todos e encerrou a sessão às doze horas e quinze minutos. Para
constar, eu, Lisiane Mar�ns de Macedo, assistente em administração, lavrei a presente ata, a qual depois
de lida e aprovada, será assinada pelos membros do colegiado do curso de Administração Pública,
presencial.

Documento assinado eletronicamente por HUGO MARCO CONSCIÊNCIA SILVESTRE, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 01/12/2022, às 10:11, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIO ROBERTO XAVIER, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 01/12/2022, às 10:37, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARLOS MENDES TAVARES, PROFESSOR DO MAGISTÉRIO
SUPERIOR, em 01/12/2022, às 15:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LUIS MIGUEL DIAS CAETANO, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 05/12/2022, às 09:58, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JORGE FERNANDO LODNA, Usuário Externo, em
05/12/2022, às 20:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SAMIA NAGIB MALUF, DIRETOR(A) DE INSTITUTO,
SUBSTITUTO(A), em 16/12/2022, às 13:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SANDRA MARIA GUIMARAES CALLADO, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 16/12/2022, às 17:38, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por EDUARDO SOARES PARENTE, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 19/12/2022, às 14:25, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIA VILMA COELHO MOREIRA FARIA, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 19/12/2022, às 14:34, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOAO COELHO DA SILVA NETO, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 20/12/2022, às 09:15, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSÉ WEYNE DE FREITAS SOUSA, DIRETOR(A) DE
INSTITUTO, em 17/01/2023, às 14:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALEXANDRE OLIVEIRA LIMA, PROFESSOR DO
MAGISTÉRIO SUPERIOR, em 01/02/2023, às 10:52, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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